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Адрес Stevanato Group S.p.A. 
Nuova Ompi S.r.l. 
via Molinella 17 
35017 Piombino Dese (PADOVA)

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Stevanato Group offers the complete range of pharmaceutical containers deriving from glass tubing (ampoules; screw neck, pilfer proof, blow back and
pill vials; dental and pen cartridges; syringes with needle/without needle; special devices).

Having developed inside since ’70 the technology for all the production systems (machines, auto adjusting system, software, control systems)
Stevanato Group is not only independent from this point of view but it is, thanks to the work of a R&D team, always forefront in the study and
implementation of solutions of specific systems for the glass containers production.

Company Profile of Stevanato Group S.p.A.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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